
学年 感想

中3

自分はいつもは新聞をあまり読む機会がなくて、新聞の書かれていることやどのようにして新聞記者がニュー

スを集めているのかどのようなニュースの書き方をしているのかなど、今の自分には全くわからないことをた

くさん知れてよかったです。新聞はどのような構成でできているのかなども初めて知って、すごく考えて作ら

れているんだなと思いました。

中1

小学校の時に新聞を書くなどの授業をしたときに書き方など分からなくて上手く作れていなかったのでこのこ

とを踏まえてこれから作ることがあったら意識して作ろうと思います。最初に結論を書くというのを初めて知

りました。

中3

NIEの三好さんの出張授業では、今まで知らなかったことがすごく学べて良かったです。特に、新聞に載る内

容について詳しく教えてくださったことが特に印象に残っています。色々教えていただき、本当にありがとう

ございました。

中1
神戸新聞の人は自分たちの地域や神戸市に何があったとかがを書いて何もなかったら、何周年の事を書いたり

して新聞を作っている三好さんは自分でツッコミとかを入れて楽しかったです。

中2

新聞ではいろんな情報があることがわかりました。正確な情報で写真も記者が撮ったものだと聞きました。兵

庫県にはいろんな有名人がいてびっくりしました。記者の方は色んな現場に行っていてすごいなと思いまし

た。新聞の書くとこにもそれぞれ名前があることも知りました。

中3

今回のNIEの授業で、新聞を作る人は日々見る人がどれだけ見やすい新聞を作るかを意識していることが知れ

ました。最初に結論を持ってくることによって時間がない人でもすぐ見れて、尚且つ順番を決めて、その日の

一番の話題を大きくのせていて、みんなが見やすく作ってくださっているのだと感じることができました。今

回の話を聞いて、自分も新聞を手にする機会があれば、読んでみようと思いました。

中3

初めて神戸新聞の場所の人のお話を聞かせていただきました。今まで知らなかったインタビューの仕方や新聞

の場所の名前トップニュースの載せ方などが知れてよかったです。今まで新聞は見たことがなかったのでとて

も楽しかったです。

中3

僕は今回の授業で普通知れない事を面白く分かりやすく教えていただきました。 三好さんは自分達を退屈させ

ないように音楽をスライドに差し込んだりだとか、クイズを出したりして楽しませて下さいました。 自分が驚

いた事は、「居酒屋の情報」です。居酒屋は色んな人が集まる場所です。そんな所で他社の情報を得たりとか

記事にできそうな話題が出てくるそうです。案外身近な所でもいつどんな所でも頭の中に仕事の事が入ってい

て凄いなと思いました。

中1

僕は今日の新聞のことを学びました。今日学べたことは新聞の伝えたい事を大きく書き、写真などを大きく貼

ることです。そして僕が新聞ですごいと思ったのはすぐに読んでる人を惹きつける題名を描けるのがすごいと

思いました。感想としては小学校のころ書いた自分の新聞とはレベルが違ったので今日教わったことを生かし

て学習していきたいです。

中1

最初はかなり緊張していましたが、親しみやすく話してくださったおかげで、とても楽しかったです。私が一

番驚いたのは、レイアウトのことで、しっかり見やすく、見出しを使って簡潔に伝えていたことです。授業を

してくださりありがとうございました。



中3

自分は小さい時からずっと新聞や感想文などの文を書くことが苦手だったけど、三好さんから新聞の書き方を

教えていただいて、書ける気がしてきました。三好さんがおっしゃっていた新聞は結果が先に書かれている逆

三角型でできていることは授業で新聞を書く時があると思うのでそういう時はその書き方でやってみようと思

いました。三好さんが言っていたカタ、ヘソなどの話が面白く興味を持ちました。三好さんの話は難しい言葉

も簡単に言ってくださるのでわかりやすかったです。

中1

三好さんの話を聞いて、新聞がどのようにして作られているのか、新聞の構成について知ることができてよ

かったです。新聞を作ることは簡単ではなく意外に時間がかかる作業で、とても大変な仕事なんだなと共感す

ることができました。あと、授業の仕方がわかりやすく、キャラクターや音楽などを入れてとても面白かった

し内容をしっかり理解できました。

中2

三好さん昨日は、新聞についていろいろ教えて下さり、ありがとうございました。自分が凄いなと感じた部分

は、読者が引きつけられるような、題名を考えたり、淡路島には、近本など、有名選手がたくさんいるんだな

と感じました。これからもお仕事頑張って下さい。

中2

三好先生の話を受けて思ったことはまず新聞を作るには取材とか他にもいろいろなことをしないといけないと

いうことを教えていただけました。それと、新聞の読み方についても教えていただいて、いつもはどこから読

めばいいかわからなくて適当に読んでいたんですが、読み方もわかり新聞を読むのが楽しくなった気がしまし

た。これからはまた新聞を読む機会があったら教えてもらった読み方で読んでみたいです。ありがとうござい

ました。

中2

お話を聞いてインタビューやチェック、印刷など新聞を作るためにたくさんの人々が関わっていることが分か

りました。見出しを決めるのも見出しを見ただけで大体のことが分かり、読みたくなるように作っていてすご

いと思いました。

中2

新聞を作る時に、大きなニュースは真ん中に書いて、別のニュースも綺麗に紙の中に収められるようにレイア

ウトを考えていることが分かりました。他にも、もし新しいニュースが突然入ったとしてもうまく間にその記

事を入れられるように工夫しているのがすごいと思いました。

中2

今回は僕たちのために時間をとっていただきありがとうございました。 NlE三好さんの出前授業を受けてすご

いと思ったことは、この子は有名になると予想しても昔から取材をおこなっているところがすごいと思いまし

た。

小6

締め切り3分前でもニュースが入ってきたらそれを新聞に入れるのがびっくりしました。短時間で入れるのがす

ごいと思いました。

小5

人間のように、「かた」や「へそ」などがあるのは面白いなと思いました。とても楽しかったし、私が15mの

てんとう虫を見つけたと私の名前を使って、説明してくれたのが面白かったし嬉しかったです。このような機

会があったらまた沼島に来てください。本当にありがとうございました。

小5

最初のこの人は誰だとかとても楽しかったです。新聞紙のどこがへそとかがよく分かりました。動画のときに

はどこで作られて内容とかがどんなかんじとかがよく分かりました。

中1

色々なことを学んだけどその中で1番興味を持ったのは有名な人の特徴が色々載っていて興味を持ちましたまた

機会があれば教えてください。



中1

今日の、nieの授業では、まず、何を新聞の話題に上げるかです。例えば、〇〇町で〇〇が見つかりました。こ

ういった事が起こった時は、まず現場に行き、それが何時何分に起こったかとか、を書いて新聞を作ることが

わかりました。他にも、ネタがない時は、飲みに行くのがいいこともわかりました。


